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Protokoll  
Jahreshauptversammlung sowie außerordentliche 
Jahreshauptversammlung am 01.10.2021 
 
Vorsitz:  Brigitta Deutschmann 
Protokoll: Nina Sörnsen 
Beginn:  19.05 Uhr. Unterbrechung (Essen) 20:12 Uhr - 20:45 Uhr 
Ende:  20:50 Uhr 
 
 
   

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 Gitta begrüßt alle freundlich 

 Es sind 16 Anwesende, alle sind Mitglieder. Siehe Anwesenheitsliste.  

 Die Versammlung ist beschlussfähig.  
 
 

2. Außerordentliche JHV zur Satzungsänderung 
 
 

3. Bericht Vorstand 
Vorsitzender:  

 ٪ 
 

Geschäftsführung: 

 2020: 138 Mitglieder, 122 weiblich, 16 männlich; 3 unter 18 Jahre; 3 Neuzugänge, 3 Abgänge 

 Die Satzung musste komplett überarbeitet werden. Wurde in ihrer alten Fassung von Finanzamt und 
Vereinsregister beanstandet 

 Neues Logo wurde entworfen und durch Mitglieder abgestimmt 

 Fotoshooting mit Marte → Fotos vom Vorstand für die Homepage 

 500 Aufkleber, 2 Banner und 4 Flaggen mit neuem Logo 

 Zuschuss zu Kursen, etc.: Entscheiden wir zunächst für jedes Angebot einzeln. Schauen wie der Zuschuss 
angenommen wird, ob dadurch tatsächlich Reiter motiviert werden sich anzumelden, die sonst nicht 
teilgenommen hätten. Eigentlich gedacht für Angebote, die der Verein anbietet. 
 

 aktuell bis 30.09.2021: 141 Mitglieder, 124 weiblich, 17 männlich; 3 unter 18 Jahre; 6 Neuzugänge, 8 Abgänge 

 Die neue Vereinskleidung ist fertig und an die Mitglieder verteilt 
Softshelljacke, Hoodie, Zipper, Weste jeweils für Damen und Herren, T-Shirt für Damen, Polo-Shirt für Herren. Wer 
noch Interesse an Kleidung hat, es gibt eine weitere Sammelbestellung 

 Satzung steht und muss noch durch die Mitgliederversammlung 

 zwei Kurse mit Nancy Heiber haben stattgefunden. Beim ersten Kurs in Böel  6 Mitglieder, 1 Nicht-Mitglied, beim 
zweiten in Rabenkirchenholz  5 Mitglieder, 2 Nichtmitglieder und 3 Zuschauer (Mitglieder, ein nicht Mitglied). Ein 
weiterer Kurs 2022 mit Nancy ist in Planung. 

 
Kassenbericht: 

 Mona erläutert die Ein- und Ausgaben (siehe Anlage) 

 Die Beiträge für 2021 wurden erst Ende September 2021 eingezogen 
 
Sportreferentin: 

 ٪ 
 
Jugendreferentin: 

 Gibt es aktuell nicht 
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Freizeit: 

 Katharina berichtet: viele Stammtische und Ritte sind wegen Corona ausgefallen 
folgende Stammtische haben stattgefunden: bei Magrit Schoo, auf der WT Ranch, in Kleve bei Familie Wulff  
und bei Johanna in Flensburg, dort mit einem Vortrag von Katharina zum Thema Fütterung 

 Ausritte haben überwiegend stall- oder familienintern stattgefunden 

 Grenzritt sowie der Stafettenritt zur WM in DK sind ausgefallen 

 Katharina hat einige Online Seminare angeboten:  Gesundheitscheck fürs Pferd, Unterstützung im Fellwechsel, 
Arthrose, zu dickes Pferd.  

 Zum ersten Stammtisch in diesem Jahr hat sich keiner angemeldet 
 
Pressereferentin: 

 ٪ 
 
 

4. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes 
 Magrit Schoo und Jörn Burfeind haben die Kasse geprüft. Sie ist in einem sehr ordentlichen Zustand und stimmig 

aufgebaut. Magret bittet um Entlastung des Kassenwarts und um Entlastung des Vorstands. Kasse und Vorstand 
werden einstimmig entlastet. Magrit und Jörn prüfen die Kasse im kommenden Jahr wieder. 
 
 

5. Beschlussfassung über die Neufassung der Satzung 
 Fragen zu der Neufassung der Satzung, die jedem Mitglied zusammen mit der Einladung zu dieser Versammlung 

übermittelt wurde, erfolgten nicht. Daraufhin stellte die Vorsitzende die Neufassung der Satzung zur Abstimmung. 

 Beschlossen wurde einstimmig: Die vorliegende Neufassung der Satzung wird angenommen. 

 Diese heute errichtete Satzung ist diesem Protokoll als Anlage beigefügt. 
 

 

6. Neuwahlen 
 Geschäftsführung: Nina lässt sich wiederwählen, Wahl: einstimmig gewählt, Nina nimmt die Wahl an 

Sportfeferentin: Anna-Lena lässt sich wiederwählen, Wahl: einstimmig, Anna-Lena nimmt die Wahl an 

 Freizeitreferentin:  Katharina lässt sich wiederwählen, Wahl: einstimmig, Katharina nimmt die Wahl an 

 Jugendreferentin:   Vorschlag Johanna, Wahl: einstimmig, Johanna nimmt die Wahl an 

 Presse:  Johanna lässt sich wiederwählen, Wahl: einstimmig, Johanna nimmt die Wahl an 

 Jörn und Margrit werden als Kassenprüfer wieder gewählt  
 

 

7. Veranstaltungen 
 Die Halle in Handewitt kann für 100€/Tag gemietet werden, inkl. WC (plus Aufenthaltsraum wird’s teurer) 

 Swaantje organisiert einen Ausritt in/um Handewitt (Juni 2022, genauer Termin folgt) 

 1. Mai-Ritt 2022 bei Margrit in Dörpling 

 2022 Fotoshooting mit Marte am Strand? 

 Nancy Kurse 2022, einmal Kleve, einmal Angeln? 

 Ritt auf Römö 2022,  Johanna, Jörn, Catrin und Katharina übernehmen die Organisation 

 Katharina plant im Januar einen Vortrag zur Trainingsplanung fürs Pferd im Rahmen eines Punschabends  

 4. März 2022 Jahreshauptversammlung, dann werden weitere Termine und Stammtische festgelegt 

 Für 2021: 29.10. Stammtisch im Ruhekrug in Idstedt bei Schleswig 
          26.11. Stammtisch in Friedrichstadt (Holländische Stube) 
          04.12. Adventsritt in Frøslev (DK) 

 
 

8. Weitere Anträge 
 Es sind keine weiteren Anträge eingereicht worden 
 
 

9. Ehrungen langjähriger Mitglieder 
 Swaantje Spiecker wurde für ihre 25jährige Mitgliedschaft eine kleine Aufmerksamkeit überreicht 
 



johan
Stempel




